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『 よしか祭を振り返って 』         校長 小林 三高     

全国的な新型コロナウイルス感染拡大を受けて、昨年度と同様今年度のよしか祭も保護者や地域の皆様のご来場

を遠慮願い、生徒と教職員のみの無観客で実施しました。今年度は保護者の方に入場していただけるよう準備を進

めていただけに、最終的に無観客での実施になったこと、とても心苦しく残念に思います。 

当日は参加者全員への検温を実施し、体育館においてはマスクとフェイスシールドを併用、観客席間の確保やス

テージ上の人数制限等の感染予防策を講じました。制限された中ではありましたが、生徒全員の力で繫がりと一体

感を演出してくれました。初日に行われた講演会（地球のステージ）講師の桑山さんが講演会後に私にこのような

話をされました。「生徒たちは私の「語り」と「演奏」を受け入れているという表情をしてくれました。その表情を

見たときに感激し、言葉を詰まらせてしまいました。吉高生はすばらしいですね。」私はとても嬉しく思い、このこ

とは文化祭閉会式の中で、生徒たちに伝えました。体育祭当日は天候に恵まれ、ベストコンディションで行うこと

ができ、生徒たちの「ひたむきさ」「力強さ」「やさしさ」を感じることができました。そして無事に３日間の全日

程を終えることができました。日頃から応援いただいているすべての皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。ありが

とうございました。 

 

                      

 

新型コロナウィルス感染症対策を徹底し、9月３日（金）、４日（土）、５日

（日）の３日間でよしか祭を実施しました。生徒たちは準備の段階から協力し合い

熱心に取り組み、本番では生徒１人１人がそれぞれの分野で日頃の成果や個性を発

揮した学園祭となりました。 

  文化祭 ９月３日（金）  

＜部活動・委員会の展示＞体育館ほかで文化部、地域クラブ、図書委員会が日頃の取り組みを紹介しました。 

   茶道部       写真部       美術部       華道部     図書委員会・文芸部 

＜地球のステージ＞   ＜生徒会企画クイズ大会＞    ＜有志企画：吉高新喜劇＞  ＜クラスムービー＞       

文文化祭 ９月４日（土）  

 ＜音楽部発表＞       ＜学年企画＞                ＜Yoshika High School Collection＞ 
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R３年度 学園祭 『 よ し か 祭 』 

 

１年生 

２年生 

３年生 



 体育祭 ９月５日（日）  

生徒たちは精一杯、競技に取り組み、競技に出ない人も応援や運営などそれぞれの場面で力を発揮していました。

また、学年を超えたチームとしての団結力も見られる体育祭となりました。 

 

 ７月１７日（土） 「ライスバーガー販売」＠益田市グラントワ  １年１組 谷上 こころさん 

７月１７日（土）、益田市にあるグラントワのマルシェに吉高

ライスバーガーの販売に行きました。接客をするのは初めてで緊

張しましたが、徐々に慣れていき、持ってきたライスバーガー１

００個を完売することができました。新型コロナウィルスで様々

なことを制限される中で開かれたイベントでしたが、多くのお客

さんがこのライスバーガーを買って行ってくれました。次の販売

があったら、この日の経験を活かして頑張ります。 

 ７月１９日（月） 「お茶摘み体験」＠柿木  １年１組 石川 星空さん 

７月１９日（月）に地域クラブ「お茶摘み」体験に２年生１

名、１年生１０名で参加しました。みんなでひたすら約３時間

お茶を摘みました。最初は摘むことが難しくて苦戦しました

が、時間が経つにつれてお茶を摘むコツをつかむことができ、

スムーズに摘むことができました。みんなで約４ｋｇ採ること

ができました。大変だったけど楽しかったので、またこのよう

な機会があったら参加したいです。 

 ７月２９日（木） 「川遊びボランティア」＠柿木  １年２組 蓑方 亨志朗さん 

 ７月２９日（木）、僕たち男子バレー部は選手６名、

マネージャー２名の計８名で柿木の川で行われた川

遊びボランティアに参加しました。そこで六日市小

学校の児童と川で浮輪を付けて泳いだり、岩から飛

び込んだりして一緒に遊びました。柿木の川は水が

とても綺麗でした。今回小学生と仲を深めることが

でき、大人の方とも交流ができた良い体験でした。これからも、ボランティア活動に積極的に参加して自分を磨い

ていきたいです。 

「地域クラブ」活動報告 ～吉高生は全員が地域クラブ員！～ 


